

DESA alista operativos contra venta ilícita de juguetes tóxicos en la región

Instancia en trabajo multisectorial busca detectar, decomisar y sancionar actividad peligrosa para la salud

Se acerca la Navidad y la venta de juguetes de diverso origen empieza a crecer en la toda región, motivo más que suficiente para que la Dirección Ejecutiva de Salud Ambiental (DESA) advierta sobre los peligros para la salud de los niños que pueden tener si no se toman precauciones.

Es así que esta instancia dependiente de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) realizará en los siguientes días operativos intersectoriales para detectar y decomisar juguetes perjudiciales para los menores por contener sustancias tóxicas como cadmio, arsénico y plomo.

Por ello, Nancy Gomero Quinto, directora ejecutiva de Salud Ambiental de la DIRESA, exhortó a los padres de familias sobre los riesgos y daños que puede ocasionar un objeto de este tipo que no cuenta con registro nacional ni autorización sanitaria.

“Los padres deben tener mucho cuidado cuando adquieren esta clase de productos sabiendo que al adquirir un juguete debe ser con mucha responsabilidad, observando cuidadosamente si se cumplen en el rotulado las especificaciones”, señaló.

Pidió asimismo tener especial cuidado con juguetes que tengan colores fuertes y brillantes, que tengan olor fuerte, los tintes utilizados en peluches, libros y cuentos impresos con tintas con plomo, útiles de escritorio además de cosméticos para niñas.

Por otra parte, Gomero Quinto señaló que fabricar, importar, comercializar, distribuir y almacenar productos tóxicos o peligrosos, sean estos nacionales o importados, está prohibido de acuerdo a la Ley 28376 por poner en peligro la salud de la población infantil.